



Chronique

L exaltation des Reliques de la Bonne sainte Anne. — Depuis longtemps les enfants de sainte Anne brûlaient du désir d'offrir à leur Mère un nouvel hommage de leur filiale affection. Qu'il leur tardait de voir la Basilique en possession de ses insignes rendus plus précieux encore par les bénédictions liturgiques, de voir inaugurer le vaste parterre où leur Patronne serait portée en triomphe dans les processions, de voir bénir la nouvelle bannière, et surtout de voir la Relique insigne du bras de sainte Anne exaltée et glorifiée par un prince de l'Eglise ! C'est cette cérémonie, attendue depuis si longtemps, qui eut lieu le 1^{er} juin. Dès la veille du grand jour, les fleurs les plus rares, les oriflammes aux couleurs les plus variées, les draperies les plus riches semblaient redire à tous : Réjouissez-vous ! Et le carillon mêlait ses hosannas à ceux de tous les cœurs, surtout à l'arrivée de Mgr Gravel, l'évêque de Nicolet, qui devait présider la cérémonie.

Le lendemain un train spécial amenait aux pieds de sainte Anne les élèves du petit et du grand séminaire de Québec, le collège de Saint-Viateur de Lévis et une foule d'autres pèlerins.